

Gesendet: Donnerstag, 21. März 2019 08:56

An: Suermann, Josef

Betreff: Unterstellmöglichkeit für Fahrräder in Kollerbeck

Sehr geehrter Herr Suermann,

da die Bushaltestelle "Riepenberg" nicht von jedem Schulbus angefahren wird, fahren einige Schüler/-innen, unter anderem auch mein Sohn um 6:20 Uhr, jeden Morgen mit dem Fahrrad zur Haltestelle "Ort" und stellen ihre Räder am Pfarrheim ab. Dort verbleiben die Fahrräder bis nachmittags zum Schulschluss und sind in dieser Zeit jedem Wetter ungeschützt ausgesetzt. Außerdem stehen die Räder vor dem Haupteingang des Pfarrheims auch im Weg. Mein Sohn und auch weitere Schüler/-innen kommen mit dem Bus um 16:07 Uhr erst wieder an der besagten Haltestelle "Ort" an.

Deshalb wäre es sehr nützlich dort für die Schüler/-innen einen überdachten Unterstellplatz für die Räder zu haben, mit der Möglichkeit zwecks Diebstahlschutz die Räder dort auch mit dem mitgebrachtem Fahrradschloss an einem festem Gegenstand/Anlehnbügel (siehe beigefügtes Beispielfoto) anzuschliessen.

Gruß

B. Klocke

